
高砂青松ＲＣ・高砂ＲＣ 合同例会
ウエディングパレス鹿島殿

◆開　会
◆ロータリーソング「我等の生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」

◆ゲスト紹介
高砂市顧問（政策アドバイザー）　佐伯 武彦 様

◆来訪ロータリアン（１２月１７日）
　林野　裕会員　　姫路西ＲＣ

◆歓迎歌

シェカール・メータ
２０２１‐２２年度国際ロータリー会長

週　報
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◆プログラム予定

１月７日（金） １月１４日（金） １月２１日（金） １月２８日（金）

新年互礼例会

謡曲高砂初謡い

謡曲同好会

休　会
【定款第 7 条第 1 節（ｄ）】

クラブアッセンブリー
ガバナー補佐訪問

ガバナー補佐　松尾 邦光 様
上期中間報告

会長・幹事・会計

卓話「新春放談」

高砂市長

都倉 達殊 様

例　　　会　　　記　　　録　（2021．12．17（金））　　通算3，294回

クラブ会長方針
　　“つながりを大切に”
　① 明るく楽しいクラブに
　② ロータリーの仲間を増やそう
　③ 例会から親睦から学びを

食事



◆出席報告
本　日１２月１７日　　会員数３６名　　出席者　　２２名　　出席率７１.４３%
前々回１１月１９日　　会員数３６名　　修正出席者３０名　　出席率９３.７５％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
西田　州応会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １２月１５日（１２月１０日）
春日　正史会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １２月１５日（１２月１７日）
奥田　正浩会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 １２月１４日（１２月１７日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
高砂青松ＲＣ松下和雄会長……本日はよろしく御願い致します。
高砂青松ＲＣ入江啓太幹事……本日は宜しくお願いします。
早退１名

◆幹事報告
◎国際ロータリー日本事務局
・ＲＩ会長杯ワールドゴルフ大会
　２０２２年２月１４日〜２０日　ロータリー財団最低米５０ドル寄付
・ハイライトよねやま２６１号が届いています。
◎２６８０地区ガバナー事務局
・２０２１〜２０２２年度職業奉仕セミナーのご案内
・ロータリー文庫運営委員会よりロータリー文庫デジタル化済み資料廃棄の連絡が届いて

います。
〈例会変更のお知らせ〉
○姫路南ＲＣ　
　１月　３日　休会
　１月１０日　休会
◎その他
 ・高砂市学校保健会より「保健だより」が届いています。

◆会長の時間
　皆さま、お忙しいところ、また新種オミクロン株が増えつつある状況の中、高砂青松ＲＣ・
高砂ＲＣ合同例会に多数ご参加いただきまして誠にありがとうございます。また元々９月
１７日開催予定としていた合同例会が延期となり、本日開催となったことをお詫び申し上
げます。
　振り返ると新型コロナウイルスもパンデミックと言われ 2 年近くになり、この間に大き
な変化があったように思います。コロナ前から時代の変化（デジタル化等）は進んでいま



したが、このコロナで一気に背中を押され大きく変化したように思います。
　どこの世界でもオンライン会議が多くなり、ロータリーの研修/例会もオンライン、ハ
イブリッド開催等、様々な取り組みをされるようになりました。オンラインになったこと
により移動時間の削減、会社等では出張が少なくなり移動費用も削減でき、プラス効果も
出ているように思います。ただ便利になった反面失うものもあり、大きな部分で言うと対
面での会話が少なくなりました。オンラインでは対面にはかなわないことも多く、対面だ
からこその “出会いがあり学び” も多いと思います。
　そういう観点からかもしれませんが、先日開催されましたロータリー研修デーは対面開
催となり、来年３月５日・６日の地区大会も対面となり、元の状態に近づいているのかなぁ
と思います。ただ元に戻るにしても、過去よりプラス変化し、（時代の流れのええとこ取
りして）発展していくのだろうと思います。
　当高砂ＲＣは７０年の節目の年にあたります。また日本のロータリーは１００年となり、
ロータリーにとってもターニングポイントに来たように思います。伝統/歴史あるロータ
リーの魅力をもっともっと磨き、それを次世代につなぎ、未来発展に向け変革実施してい
く時期に来ているのだと思います。
　このあと佐伯様にご講演いただくタイトルは『高砂市の現状と課題』となっておりま
す。ロータリーについても課題と言えば毎度言われるのが会員増強でもあり、純増が出来
なくても維持していくことが大切でもあり、両クラブにとっても会員増強が大きなテーマ
になっているように思います。
　入会したいと思われるクラブ、入会した方が学び多く、魅力を感じて、長く定着出来る
ようなクラブを目指したいと思います。当クラブの今年のテーマは『つながりを大切に』
です。我々の世代が次の世代につなげていかねばならない課題が多くあります。本日のご
講演がロータリークラブ発展にとって、大きなヒントになるように思います。

後藤 純次 会長



◆本日のプログラム

講演「高砂市の現状と課題」 
高砂市顧問（政策アドバイザー）　佐伯 武彦 様

講師 佐伯武彦様と後藤純次会長

会　長：後藤　純次　　　　　　幹　事：高木　史郎　　　　　雑誌会報委員長：谷川こずえ
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.starfree.jp/


